

## 汐見校区御八日踊り前夜祭

### 多くの人で賑わう

8月7日、瀧集落の汐見漁港で汐見校区御八日踊り前夜祭の汐見校区夏祭りが開催されました。

この日は、同集落にある若宮神社境内で神事が行われた後、会場を近くの漁港広場へ移動。和太鼓集団「和楽」による演奏で祭りはスタートしました。

和太鼓演奏で盛り上がった会場では、原邦洋マジックショーやカラオケ大会、大抽選会などが催されました。会場内には金魚すくい、的あて、かき氷、焼きそばなどの出店が立ちならび地区内外から多くの観客が訪れ大賑わいとなりました。

祭りの終盤では約70発の花火も打ち上げられ、近距離で打ち上げられた迫力のある花火に会場からは歓声が上がっていました。



↑金魚すくいを楽しむ子どもたち

## 旭日双光章を受章

### 馬込集落の川添良文さん

8月17日、馬込集落の川添良文さんに、長年にわたる長島町議会議員活動を通じて、町の産業振興や文化、福祉の向上に貢献された功績をたたえ旭日双光章が贈られ、川添町長から本人へ伝達されました。

川添さんは、昭和42年4月から昭和54年4月までと、昭和58年4月から平成11年4月までの計28年1カ月間、旧長島町議会議員として在職されました。この間、教育民生常任委員会委員長や建設経済常任委員会委員長、総務常任委員会委員長などの要職を歴任。長島町文化ホールの建設や教育施設の整備などに携わり、本町の発展のために尽力されました。

## NPO法人鴻鵠塾

### 長島町で地方創生インターンシップ

8月1日から7日、NPO法人鴻鵠塾（東京都・上田圭祐代表理事）のメンバーが長島町を訪れ、地元企業の商品企画、販路開拓、マーケティングを行う地方創生インターンシップが行われました。

会員らは東京都内の、大学生や社会人の10人。今回は、「浜のかあちゃん（吉武真知子代表・茅屋）」と「まるしょう海産（赤崎昭吾代表・白瀬）」の2社とタイアップし、商品のラベルデザイン改良や販路拡大の手助けを行いました。

吉武代表は「正直、最初は何も変わらないと思っていた。しかし、彼女たちが自分の商品のように試食販売を行ったり、販路を探したりする姿を見てとてもうれしかった。今までできないと思っていたことができるようになり、とても感謝している」と笑顔で話しました。



↑吉武真知子代表（右から3番目）と鴻鵠塾メンバー



↑受章した川添良文（左）さん